



LE DÉVELOPPEMENT DES INÉGALITÉS

Le développement économique se fait de plus en plus dans des bulles. Les inégalités se développent juste à côté de poches de richesse quasi-indécentes. Et ce, pas seulement d'un pays à l'autre, mais bien à l'intérieur même des pays. Cette situation, qui s'appliquait surtout aux pays dits du Tiers-monde, gagne aujourd'hui les pays développés. Si bien que, même si la croissance économique est forte et se maintient à bon rythme depuis plusieurs années, le développement fulgurant de certains secteurs de l'économie laisse quand même sur la touche de vastes secteurs de la population. Tout simplement parce que leurs compétences ne trouvent plus preneurs sur le marché du travail.

La société à deux vitesses est en train de se développer sous nos yeux, bien souvent sans qu'on y prenne garde parce que le baromètre global de l'économie est au beau fixe. Ce que les médias laissent trop souvent sous-entendre, c'est que celui ou celle qui veut travailler n'a qu'à tendre la main pour prendre un emploi. On n'a d'yeux que pour la nouvelle